

PEDESTRIAL EXTRAPOST Nr. 15

Ein Service für unsere privaten und gewerblichen Unterstützer

Wandern am Wochenende

10. und 11. September (EVG-D):
39. Europa-Volkswandertage
des Wanderclubs Querfeldein
61239 Ober-Mörlen

Start: Dorfgemeinschaftshaus
Langenhain-Ziegenberg
Strecken 4, 7 + 14 km
Startzeit Samstag 10-14 Uhr
Startzeit Sonntag 7-12 Uhr
Helma Adelman, 06002-930026

So., 11. September (IVV/DVV)
Volkswandertag der
Wanderfreunde Amöneburg

TSV-Sportheim, Steinweg
35287 Amöneburg
Strecken 6 und 10 km
Startzeit 7-13 Uhr
Norbert Nau, Tel. 06422-6623

Jede Menge nachzutragen...

Sorry, es hat ein Weilchen gedauert. Seit der letzten Extrapost vom 17.8.2016 hat sich eine Menge getan. So gibt es jetzt eine Menge nachzutragen. Schuld an diesem Nachrichten-Rückstau ist einerseits mein begrenztes Datenvolumen, das ich mit der neuen Sony-Kamera und Video-Clips in voller Größe überzogen habe. Andererseits stehe ich selbst vor einer Veränderung in die Selbständigkeit und dritter Grund ist die Arbeit an unserer 5. PEDESTRIAL-Ausgabe, die bereits auf Hochtouren läuft. Wir wollen die Ereignisse der letzten drei Wochen nach und nach nachholen. Gleichzeitig möchten wir unsere Kunden und eventuelle neue Sponsoren darauf hinweisen, dass wir noch viel Platz in der neuen Ausgabe haben....

Wieder eröffnet!!!



Imbiss Yam Yam

354523 Lich

Gegenüber der Brauerei

Tel. 06404-62469



Kleine Wanderwelt hatte wieder nach Waldgirmes eingeladen

Zum zweiten Mal war Waldgirmes Austragungsort einer EVG-Volkswandertage des Hungener Vereins „Kleine Wanderwelt – Arbeitskreis Mittelhessen“. Seit seinem Beitritt zur Europäischen Volkssport-Gemeinschaft im Oktober 2010 haben die Aktiven dieses Vereins bereits 22 Wanderveranstaltungen in vier Landkreisen ausgerichtet. Dabei wird oft auf die Zusammenarbeit mit der Gastronomie gesetzt. In diesem Fall war - wie schon im Vorjahr - das Ausflugslokal „Haustädter Mühle“ Veranstaltungspartner. Von hier aus hatte Klaus Lepper, Bereichsleiter für den Lahn-Dill-Kreis, mit Wolfgang Heil (Bereichsleiter Wetteraukreis) attraktive, aber auch anspruchsvolle Strecken über fünf, zehn und 20 Kilometer vorbereitet, die von den Teilnehmern in den höchsten Tönen gelobt wurden.

Resultat in Waldgirmes (Kleine Wanderwelt) in der Übersicht

Gesamtteilnehmer: **462**

EVG-Vereine (25)

- 1 Volkssportfr. Gießen 60
- 2 SC 77 Niederkleen 39
- 3 VSG Wetterau Echzell 36
- 4 WF TuS Dietkirchen 35
- 5 LuWF Rüdtingshausen 34
- 6 Berg- u. WF Lindenstruth 33
- 7 BSC Lich 25
- 8 Wölfersheimer Wanderer 13
- 9 TuS Rockenberg 12
- 9 TTV Schröck 12
- 11 SV Teutonia Staden 10

IVV/DVV-Vereine (13)

- 1 VSV Frankfurt 1975 19
- 2 M.u.Wgr. Braunfels 15
- 1 Wanderfreunde Katzenfurt 10

Ortsvereine (1)

- 1 Freiwillige Feuerwehr Waldgirmes 25

Während die Veranstaltung im Vorjahr unter großer Hitze litt, waren es nunmehr bedrohlich dunkle Wolken, die viele Wanderer von einer Teilnahme abhielten. Dabei mussten die Teilnehmer an beiden Tagen nur leichte Regenschauer bei recht angenehmen Temperaturen ertragen. Für den Wandernachwuchs hatte Britt Dannewitz ein phantasievolles Spiel vorbereitet, das auf beste Resonanz stieß. Gemeinsam mit Vorstandsmitglied Heiner Trimborn (Gießen-Allendorf) nahm Klaus Lepper nach Startschluss am Sonntag die Siegerehrung vor. Er bedankte sich bei seinen fleißigen Helfern am Startpunkt und auf den Strecken sowie auch beim Team der Haustädter Mühle für die gute Bewirtung. Zu Buche standen 462 Gesamtteilnehmer, ein etwas enttäuschendes Ergebnis. Den Löwenanteil stellte die EVG Deutschland die mit 25 Vereinen und 365 Wanderern gelistet wurde. Vom Internationalen Volkssport-Verband (IVV/DVV) kamen 72 Wanderer aus 13 Vereinen und als einziger Ortsverein war die Freiwillige Feuerwehr mit 25 Startern vertreten. Sieger unter den EVG-Vereinen wurden die Volkssportfreunde Gießen, die 60 Wanderer auf die Strecken schickten und somit auch den Wanderpokal übernehmen konnten. Auf den Pokalrängen folgten der SC 77 Niederkleen (39 Starter), die VSG Wetterau Echzell (36), die Wanderfreunde des TuS Dietkirchen (35), die Lauf- und Wanderfreunde Rüdtingshausen (34) und die Berg- und Wanderfreunde Lindenstruth (33). Sieger unter den IVV/DVV-Vereinen wurde der Volkssportverein Frankfurt 75 mit 19 Teilnehmern vor der Marsch- und Wandergruppe Braunfels (15) und den Wanderfreunden Katzenfurt (10).

Hinweis an unsere Inserenten

Die nächste Ausgabe unseres Pedestrian-Wandermagazins soll Anfang Oktober erscheinen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns auch diesmal wieder mit Ihrer Werbung unterstützen würden. Auch für private Sponsoren sind noch Anzeigenfelder frei.

Tel. 0175-7933975

Gerd.baumung@gmx.de